



## Pelajaran Tetap Berlangsung di Sekolah Newton, MA Selama Liburan Februari Akibat Mogok – Berita NBC Boston

### Description

#### Pembatalan Liburan Februari di Newton Massachusetts

Pada pekan liburan Februari di Massachusetts, kelas di Newton tetap berlangsung. Pejabat sekolah Newton memutuskan untuk membatalkan liburan Februari untuk mengimbangi waktu yang hilang akibat mogok guru bulan lalu. Ada total 11 hari yang siswa lewatkan, sedangkan para guru menghabiskan 15 hari mogok sebelum akhirnya serikat pekerja dan kota mencapai kesepakatan.

#### Pengaruh Pembatalan Liburan

Keputusan yang diambil oleh komite sekolah mengakibatkan kekacauan bagi banyak orang, karena banyak yang sudah merencanakan perjalanan liburan. Meskipun para siswa yang absen saat ini tidak akan dikenakan sanksi, guru dan staf harus hadir di sekolah kecuali dalam keadaan sakit.

#### Peringatan Keterlambatan

Kelompok ini juga memberi peringatan kepada orangtua bahwa ada kemungkinan keterlambatan pekan ini, karena banyak sopir bus sekolah yang mengambil cuti dan penggantinya mungkin tidak memiliki pengalaman dengan rute-rute yang biasa mereka lalui.

#### Perselisihan Hukum

Akibat tersebut, pihak sekolah kini menghadapi masalah hukum, termasuk gugatan class action yang menyatakan bahwa kehidupan 12.000 siswa dan orangtuanya menjadi “kacau balau” karena mogok tersebut, tetapi Asosiasi Guru Massachusetts mengatakan mogok itu diperlukan.

#### Undang-Undang Di Beacon Hill

Meskipun mogok guru ilegal di Massachusetts, terdapat RUU yang tertunda di Beacon Hill untuk mengubahnya. Menurut Max Page, dari Asosiasi Guru Massachusetts, mogok hanya terjadi ketika komite sekolah atau walikota khususnya menolak untuk bernegosiasi dan tidak mau menangani masalah yang telah diajukan oleh para pendidik.

## Ringkasan

Pada liburan Februari di Massachusetts, kelas di Newton tetap berlangsung akibat pembatalan liburan bulan Februari untuk mengakibatkan waktu yang hilang dari mogok guru bulan lalu. Siswa yang absen tidak akan dihukum, namun para guru dan staf diwajibkan masuk ke sekolah kecuali sakit atau keadaan darurat. Perselisihan ini juga mengakibatkan tuntutan hukum, termasuk gugatan kelompok atas kekacauan yang disebabkan oleh mogok ini. Apakah kamu setuju dengan tuntutan para guru? Apakah penyelesaian mogok guru adalah pilihan terbaik? Harap bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah.

Apa pendapat Anda tentang perjuangan para guru? Apakah anda setuju dengan hak untuk melakukan mogok? Bagikan pendapat anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark